

新しい風

~ One for all, All for one ~

渋谷区立上原中学校
第1学年だより
令和7年10月24日(金)

No.24

★★学習発表会実施～感動のハーモニーを響かせて～★★

秋晴れの空のもと、18日（土）に開催されました学習発表会（舞台部門）におきましては、多くの保護者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。

まずは、一年生全員による**学年合唱「大切なものの」**。入学当初はまだ緊張した面持ちだった生徒たちが、今や学年という一つの大きな輪となり、心を込めて歌い上げる姿に胸が熱くなりました。「♪大切ななものに 気づかない僕がいた～」という歌詞を、真剣な眼差しと誇らしげな表情で響かせたハーモニーは、聴く人の心に深く染み入りました。続く**各クラスの自由曲発表**では、短い練習期間にもかかわらず、クラスごとに精一杯の努力を重ねてきた成果が、見事に花開きました。それぞれのクラスがもつ個性と、練習を通して築き上げた団結力が光る、素晴らしいステージでした。そして最後は、**吹奏楽部**による力強く、美しい演奏が大体育館を包み、拍手と歓声が響くほどの盛り上がりを見せ、締めくくりにふさわしい、心踊るひとときとなりました。

◎1組「マイバラード」

1組は、優しく心に響くメロディが印象的な「マイバラード」。一人ひとりが歌詞の世界観を大切にし、丁寧に言葉を紡ごうとする姿が印象的でした。特に、男子と女子のパートが美しく重なり合う部分では、お互いの声を聞き合い、調和を生み出そうとする真摯な姿勢が伝わってきました。透明感のある歌声が体育館全体をあたたかく包み込み、聴いている人も優しい気持ちにさせてくれるような、心のこもった合唱でした。

【1組生徒にインタビュー】「最初は男子と女子でなかなか音が合わなかったけど、朝や放課後に練習を重ねて、本番で一つになれて、本当に嬉しかったです！来年はもっと頑張ります！」

◎2組「旅立ちの時—Asian Dream Song」

2組は、壮大なメロディが未来への希望を感じさせる「旅立ちのとき—Asian Dream Song」。序盤の静かなパートから、サビに向かって徐々に盛り上がりしていく様は圧巻で、生徒たちの「これから夢に向かって進んでいくんだ」という力強く前向きなメッセージが感じられました。力強さの中にも繊細な表現が光り、クラス全員の心が一つになって壮大な世界観を創り上げていました。

【2組生徒にインタビュー】「サビの盛り上がりをクラス全員で合わせるのが一番大変でした。本番は練習の成果を出し切れて、最高です！岡本君(指揮者)も平井さん(伴奏者)もかっこよかったです！」

◎3組「輝くために」

3組は、その名の通り、明るく前向きなエネルギーに満ちた「輝くために」。元気いっぱいと透明感のある歌声、そして歌に込めた思いを全身で伝えようとする姿が印象的でした。クラス全体の一体感が素晴らしい、メロディの起伏に合わせて声のトーンや響きを巧みに変化させ、

“希望”や“決意”といった感情のグラデーションを見事に表現していました。聴いている人も自然と笑顔になり、元気をもらえるような、まさに3組一人ひとりがステージ上で「輝いて」いる瞬間でした。

【3組生徒にインタビュー】「緊張したけど、最後の“輝くために”的フレーズをみんなで歌えたとき、とても嬉しい気持ちになりました！練習は大変だったけど、終わった後の達成感が凄かったです！」

どのクラスも、指揮者、伴奏者、そして歌う生徒たちが一体となり、今もてる力のすべてを出し切った、見事なステージでした。本番に至るまでには、パート練習で音が合わなかったり、クラスの意見がまとまらなかったりと、様々な苦労もあったことでしょう。しかし、それらを乗り越え、本番のステージで堂々と歌い上げたみんなの姿は、大きな成長の証です。この学習発表会を通して得た「**クラスで一つのものを作りあげる達成感**」や「**仲間の大切さ**」は、今後の学校生活においてかけがえのない財産となるはずです。この経験を糧に、さらに大きく飛躍してくれることを期待しています。

ご家庭でも、ぜひお子さんの頑張りを労い、学習発表会に向けての頑張り、当日の感動を共有していただければ幸いです。一年生の勇姿に・・・あっぱれ！！



★★区陸大会  駒沢に巻き起これ、上原旋風!!★

来週 29 日（水）、渋谷区立陸上競技大会が実施されます。夕暮れで暗くなっても最後まで練習に励む出場選手の姿があります。1年生も一体となって応援しましょう！駒沢大学駅に着いて競技場までのルートは、全校で28日（火）に確認します。安全に気を付けて！

★★10/27(月)~10/31(金)の時間割★★